

Besuch von Bischof Emmanuel Abbo in der Schweiz



Alois mit seinem Bischof Emmanuel Abbo an einer Wallfahrt in Marza.

Bischof von Ngaoundéré, Emmanuel Abbo, unternahm im August für einmal einen spirituellen Abendland-Trip. Gleich nach seiner Landung in Kloten am 8. August besuchte er unsere Verwandten in Winterthur, im Loh meiner Herkunft, in Sirmach, wo ich Kaplan war, und in Rorschach. In Winterthur war die Kath. Kirchenverwaltung mit dem Präsidenten der Kommission Projekte und die Leiterin von Fidei Donum anwesend. Am 9. August fand im Bischofshof in St. Gallen ein Symposium mit dem Verwaltungsdirektor des katholischen Administrationsrates St.Gallen, mit dem Generalvikar der Diözese St. Gallen und dem Direktor von missio Schweiz statt. Er konnte in den verschiedenen Gesprächen mit den Organisationen und finanziellen Unterstützern aufzeigen, dass durch den Aufbau des Bildungs-, Besuchs- und Wallfahrtszentrums Ngaoundéré-Marza das kirchliche Leben in seiner Diözese tiefgründiger und spürbar aktiver geworden sei. Er bedankte sich bei allen in der Schweiz, die das Wallfahrtszentrum ideell und auch finanziell begleiten und unterstützen.

Bischof Emmanuel Abbo dankt am 27.11.24 für den herzlichen Empfang in der Schweiz:

Lieber Martin, guten Abend,

Ich möchte Ihnen für den guten Empfang danken, den Sie mir in der Schweiz bereitet haben, ich war sehr glücklich, unter Ihnen zu sein.

Pater Alois ist für uns sehr wertvoll und wir werden weiterhin dafür beten, dass der Herr ihm eine eiserne Gesundheit schenkt, damit er noch viele Jahre lang in der Diözese Ngaoundéré missionieren kann.

Er ist der Gründungsrektor unseres Heiligtums und die Früchte seiner Arbeit sind heute sowohl auf spiritueller als auch auf materieller Ebene immens.

Wir freuen uns sehr über die Unterstützung, die Sie ihm für dieses Heiligtum zukommen lassen, und beten unablässig für Sie. Der Herr segne die Geschwister von Alois, und er segne auch alle seine Freunde. Ich werde immer wieder zu Ihnen kommen, wenn ich die Gelegenheit dazu habe.

Lassen Sie uns im Gebet vereint bleiben.

Mit herzlichen Grüßen.

+Emmanuel ABBO.

Evêque de Ngaoundéré